



PRESSEMELDUNG

Neues aus Beckum

BERIEF FOOD HAT SO VIELE AUSZUBILDENDE WIE NOCH NIE

Seit dem 1. August hat das Familienunternehmen aus dem Münsterland mehr Auszubildende denn je.

Beckum, 05.08.2023. Mit dem Start ins neue Ausbildungsjahr beginnen sechs neue Auszubildende ihre berufliche Laufbahn bei dem Hersteller pflanzlicher Bio-Lebensmittel. 27 Auszubildende und eine duale Studentin sind somit bei Berief Food beschäftigt.



Die neuen Auszubildenden der Berief Food GmbH in Beckum (v.l.n.r.): Björn Vehlou, Louis Klassen, Adrian Leps, Azra Nur Künbül, Vadim Littau und – nicht abgebildet – Martin Stein. Foto: Berief Food

„Sechs neue Auszubildende sind am 1. August bei Berief Food gestartet. Zwei wählten den Ausbildungszweig Fachkraft für Lebensmitteltechnik, dem Ausbildungsberuf mit der längsten Tradition bei Berief Food.

Außerdem starteten die neuen Auszubildenden als Maschinen- und Anlagenführer, Fachkraft für Lagerlogistik, Industriemechaniker und als Industriekaufmann.

Damit beschäftigt Berief Food aktuell 27 Auszubildende in drei Lehrjahren – übrigens so viele wie noch nie – und zwar neben den oben genannten Ausbildungsberufen noch in den Bereichen Mechatronik und Fachinformatik.

Darüber hinaus absolviert eine duale Studentin im vierten Semester den Studiengang BWL mit Schwerpunkt Qualitäts- und Nachhaltigkeitsmanagement.

2024 schlossen vier Auszubildende ihre Ausbildung erfolgreich ab: „Wir streben im Grunde eine vollständige Übernahme unserer Auszubildenden an, und nachdem wir allen vier Absolventen ein Übernahmeangebot gemacht haben, freuen wir uns über drei Zusagen. Wir sind auf alle vier sehr stolz und wünschen ihnen für die Zukunft alles Gute“, erklärt Gabriele Grote, Ausbildungsleitung bei Berief Food.

Die Berief Food GmbH ist ein Familienunternehmen mit Sitz in Beckum im Münsterland. Seit fast 40 Jahren entwickelt und fertigt sie aus regionalen Rohstoffen leckere, pflanzliche Produkte – seit 2006 sogar in Bio-Qualität. Als Pionier in der Herstellung von Tofu hat das Unternehmen sein Sortiment vor 20 Jahren um pflanzliche Drinks – vor allem auf Soja- und Haferbasis – erweitert. Werte wie Verantwortung, Nachhaltigkeit sowie Innovationskraft sind tief in der Unternehmenskultur verankert. Berief Food beschäftigt mehr als 380 Mitarbeiter am Standort Beckum. Dort erfolgt auch die komplette Produktion an pflanzlichen Lebensmitteln. Die Rohstoffe stammen überwiegend aus Deutschland, Österreich und der EU. Die Geschäftsführung teilen sich Marcus Berief und Bernd Eßer.